



Para pasar la Navidad en este destino

Comienzan a llegar más turistas Puerto Vallarta

Por carretera, utilizando sus propios autos, llegan de todas partes de la república

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- A cada segundo ingresa un vehículo a Puerto Vallarta durante estas vacaciones de invierno, comenzando a llenarse la ciudad de turistas que se transportan vía terrestre. De acuerdo a datos del Fideicomiso de Turismo y la Dirección de Turismo local, este periodo vacacional registrará llenos totales en hoteles, posadas y viviendas en renta a través de plataforma. En la actualidad, el destino registra una ocupación superior al 95 por ciento.

El principal acceso a la ciudad, la carretera Federal 200, registra un aforo de hasta 60 vehículos por minuto, en promedio 50: en tanto que a través de la Estatal 544, el flujo vehicular oscila entre los 10 y 15.

«Estamos aprovechando que nos dieron unos días de descanso en el trabajo y nos venimos a la playa», dijo Diego, un padre de familia que junto a su esposa e hijos ingresó a la ciudad este día.

PÁGINA 3A

El proyecto que lo hará realidad ¿De Guadalajara a Puerto Vallarta en sólo 2 horas?

Passar el menor tiempo en el tráfico de la carretera y casetas podría volverse realidad en esta ruta en el año 2024

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Guadalajara y Puerto Vallarta son de los destinos favoritos dentro del estado de Jalisco, por eso existe una gran oportunidad para que disfrutes de ambos sin tener que preocuparte por el tiempo de trayecto. Aunque actualmente significa un trayecto

de cuatro horas, esto podría reducirse a solo un par de horas, así como lo lees, las hermosas costas del Pacífico occidental serán tu próximo destino luego de cruzar la carretera vía corta hacia Puerto Vallarta.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT)

reveló que la autopista contará con la vía corta de Guadalajara a Puerto Vallarta y se terminará de construir en distintos plazos planteados. Así que próximamente solo te tomará dos horas recorrer desde la ciudad de Guadalajara, hasta las populares playas de Puerto Vallarta.

PÁGINA 3A



Por el Bahía de Banderas más seguro de su joven historia

Sigue cumpliendo Mirtha Villalvazo con la seguridad

La presidente municipal entregó uniformes y motocicletas, además de anunciar que la compensación económica que se recibía será ahora parte del sueldo

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Nuevo parque vehicular entregó la alcaldesa de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo, a la Dirección de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad. La presidenta se reunió en la plaza principal de la cabecera municipal, Valle de Banderas, con personal de la mencionada dependencia, así como también con su directora, Karina Carrillo, quienes recibieron uniformes y 12 motocicletas nuevas.

PÁGINA 7A



Datos del Sistema Nacional de Seguridad

Presume Alfaro baja incidencia delictiva

Está cerrando 2022 con indicadores por debajo de la media nacional, dice

MERIDIANO/GDL, Jal.- A través de un video en sus redes sociales, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro informó sobre el corte en materia de seguridad que presentaron las corporaciones de los tres niveles de gobierno. Afirmó que de acuerdo con los datos del Sistema Nacional de Seguridad, el estado de Jalisco está cerrando 2022 con indicadores por debajo de la media nacional en la incidencia delictiva total.

PÁGINA 2A

Anticipada y condicionada

Otorgan la libertad a 17 personas de centros de reinserción social

15 hombres y dos mujeres recibieron su carta de libertad anticipada, además de un apoyo individual por 20 mil pesos para que éstos puedan emprender un negocio propio

MERIDIANO/Tepec, Nay.- Como parte de las gestiones realizadas por la presidenta del Sistema DIF Nayarit, Beatriz Estrada Martínez, en materia de procuración de justicia y legalidad, y con el apoyo absoluto de su esposo, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, 17

personas que se encontraban reclusas en diferentes centros penitenciarios cumpliendo sus procesos jurídicos, obtuvieron su libertad anticipada y condicionada, tal y como lo explica el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Jorge Benito Rodríguez Martínez.

PÁGINA 7A

En Navidad y Año Nuevo

Anuncia transporte ajuste de horarios

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- La empresa concesionaria del transporte público en Puerto Vallarta anuncia ajustes de horarios para los días 24, 25 y 31 de diciembre, así como el 1 de enero. A través de sus redes sociales, la empresa Transportes Unidos Costa Pacífico UnibusPV, informó que los días 24 y 31 de diciembre el servicio de

transporte culminará en punto de las 11:00 pm.

Lo anterior, «para que tomen las precauciones correspondientes», indica la empresa.

Así mismo se informa que los días 25 de diciembre y 1 de enero del año 2023, el servicio iniciará en punto de las 7 horas.

PÁGINA 3A

NUESTRAS PLUMAS

Volantín
SALVADOR COSÍO GAONA
AMLO PELEA A
MÉXICO CON MUNDO

Andrés Manuel López Obrador, con gran esmero se ha dedicado a echar por la borda lo que gobiernos anteriores se expresaban habían logrado consolidar, es decir, el respeto, la admiración y hasta el cariño que más allá de nuestras fronteras se expresaba por México. Haciendo a un lado no solo la tradición mexicana seña de la no intervención ha provocado conflictos de todo tipo con diversas naciones, y destacadamente ridiculizando a nuestro país.

PÁGINA 2A



Trending Topic

Perrito muere por pirotecnia

Como se ha advertido y sabemos, los juegos artificiales, así como cualquier tipo de pirotecnia, afecta gravemente a las mascotas, desde padecer ansiedad hasta la muerte. Tal fue el caso de un perrito llamado «Kaos» que fue rescatado de las calles, pues mediante un video dado a conocer en redes sociales por su dueña, menciona que su mascota murió a causa de los juegos artificiales. Sin especificar si fue algún ataque de ansiedad o infarto. En el video se puede mostrar al perrito 40 minutos antes de su lamentable deceso. Se puede apreciar que «Kaos» es muy cariñoso, juguetón y amigable con sus dueños.

Sin embargo, su dueña, publicó que falleció el pasado 15 de diciembre a las 20:00 horas, quien se le puede ver muy triste y llorando al momento de abrazar a su mascota. Y en medio del dolor que pasó la familia de la mascota, tuvieron que enterrar el cuerpo de «Kaos», quienes excavaron en el patio de lo que pareciera ser su casa. «Por qué a los perros les afecta tanto los juegos artificiales o pirotecnia? La pirotecnia afecta a los perros debido a que estos tienen el oído cuatro veces más sensible que los seres humanos, por lo que perciben mucho mayor el ruido, lo que les provoca estrés y hasta la muerte.

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

Andrés Manuel López Obrador, con gran esmero, se ha dedicado a echar por la borda lo que gobiernos anteriores al suyo habían logrado consolidar, es decir, el respeto, la admiración y hasta el cariño que más allá de nuestras fronteras se expresaba por México. Haciendo a un lado no solo la tradición mexicana señera de la no intervención ha provocado conflictos de todo tipo con diversas naciones, y destacadamente ridiculizando a nuestro país.

A cuatro años de haber asumido el poder, las pruebas y los ejemplos están por todos lados:

Quizá uno de los más vergonzantes momentos para todos los mexicanos, se dio en el marco de una petición que se le hizo llegar al Ejecutivo mexicano por parte del Parlamento Europeo con el propósito de que ofreciese mayores garantías de protección a los periodistas de nuestro país, enfatizando la solicitud en que no fuese él quien propiciase situaciones que generen agresiones hacia ese gremio.

En una resolución aprobada con 607 votos a favor, 2 en contra y 73 abstenciones, la Cámara destacó que «México es desde hace mucho tiempo el lugar más peligroso y mortífero para los periodistas fuera de una zona oficial de guerra». Sólo desde principios de 2022 han sido asesinados siete periodistas.

Pero la iniciativa del Parlamento Europeo no fue bien recibida, el presidente de México, de su propia inspiración, redactó la siguiente respuesta:

«A los diputados del Parlamento Europeo:

Basta de corrupción, de mentiras y de hipocresías.

Es lamentable que se sumen como borregos a la estrategia reaccionaria y golpista del grupo corrupto que se opone a la Cuarta Transformación, impulsada por millones de mexicanos para enfrentar la monstruosa desigualdad y la violencia heredada por la política económica neoliberal que durante 36 años se impuso en nuestro país.

Separan diputados europeos, que México ha dejado de ser tierra de conquista y como en muy pocas ocasiones en su historia, se están haciendo valer los principios libertarios de igualdad y democracia. Aquí no se reprime a nadie, se respeta la libertad de expresión y el trabajo



AMLO PELEA A MÉXICO CON MUNDO

de los periodistas. El Estado no viola los derechos humanos como sucedía en gobiernos anteriores, cuando ustedes, por cierto, guardaron silencio cómplice.

México es un país pacifista que ha optado por la no violencia y somos partidarios del diálogo, no de la guerra; no enviamos armas a ningún país bajo ninguna circunstancia, como ustedes lo están haciendo ahora.

Si estuviésemos en la situación que ustedes describen en su panfleto, nuestro presidente no sería respaldado por el 66 por ciento de los ciudadanos, como lo publicó ayer la encuesta de la empresa Morning Consult que lo coloca en segundo lugar entre los principales mandatarios del mundo. Dicho sea de paso, con más aprobación que los gobernantes europeos.

Para la próxima, infórmense y lean bien las resoluciones que les presentan antes de emitir su voto. Y no olviden que ya no somos colonia de nadie. México es un país libre, independiente y soberano.

Evolucionen, dejen atrás su manía injerencista disfrazada de buenas intenciones. Ustedes no son el gobierno mundial y no olviden lo que decía ese gigante de las Américas, el presidente Benito Juárez: «Entre los individuos, como entre las naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz».

Otro conflicto originado por la

intromisión de López, fue el que se registró previo a las elecciones de junio de este año en Colombia.

En una de sus conferencias de prensa matutinas, López Obrador se refirió al candidato colombiano izquierdista Gustavo Petro, como quien enfrentaba «una guerra sucia» en su campaña por la presidencia.

«Nada más por un instante voy a decir que le mando un abrazo a Petro desde aquí. ¿Y saben por qué lo abrazo? Porque está enfrentando una guerra sucia de lo más indigno y cobarde, todo lo que ya vimos y padecemos en México», dijo López Obrador.

Acto seguido la Cancillería colombiana manifestó su inconformidad a las expresiones que consideró «una injerencia desolbrante en los asuntos internos de nuestro país».

«Colombia adelanta un proceso democrático con todas las garantías institucionales para los aspirantes a la Presidencia de la República. Tanto los que apoyan a un candidato, como al otro, merecen todo el respeto de la comunidad internacional y de altos dignatarios», continuó.

«Con el mismo respeto que hemos profesado por las instituciones y por el señor presidente de México, le solicitamos respetar la autonomía del pueblo colombiano para escoger a su próximo presidente sin injerencias que traten de influir en los electores»,

añadió.

Entre lo más bochornoso, por llamarle de alguna manera, está lo ocurrido recientemente con la -no sé si llamarla todavía- 'Hermana' República del

Perú, toda vez que las relaciones se encuentran en un punto de disenso del que no estoy seguro haya retorno, luego de que el gobierno peruano declaró el pasado martes persona non grata al embajador mexicano, Pablo Monroy Conesa, y le dio 72 horas para abandonar el país andino en respuesta a la «injerencia» que consideran que han hecho las «altas autoridades» de México, entre ellas el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La declaración se hizo en respuesta a la insistencia de López Obrador de que Pedro Castillo sigue siendo presidente de Perú, sin reconocer a Dina Boluarte como la nueva mandataria que fue nombrada por el Congreso peruano. Aunado a lo anterior, México otorgó asilo político a la familia de Castillo, y Alberto Otárola, primer ministro de Perú, solicitó que el presidente Andrés Manuel López Obrador detenga su intromisión en temas que sólo competen al país sudamericano y lamentó que las relaciones entre México y Perú se hayan deteriorado en las últimas semanas.

Y así podríamos seguir con la serie de actitudes injerencistas y

majaderas por parte del presidente mexicano, pues no hay que olvidar que antes prácticamente le declaró la guerra a España por no atender su exigencia de que el Rey Felipe ofreciera disculpas a México por La Conquista. O que igualmente ya tuvo serios conflictos con Bolivia, desde aquel momento en que decidió convertir al canciller Marcelo Ebrard en una especie de súper héroe al envío con una aeronave de la Fuerza Aérea Mexicana a recatar a Evo Morales, quien fue derrocado y encontrado culpable de diversos delitos.

También están sus duras críticas tras la sentencia a 6 años de prisión en contra de la vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner.

A través de redes sociales, el presidente aseguró que la condena en contra de la política se trata de un asunto de revancha política y de un acto antidemocrático. En ese sentido, mencionó:

«Expreso mi más amplia solidaridad con la vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández. No tengo duda de que es víctima de una venganza política y de una vileza antidemocrática del conservadurismo».

Durante el debate presidencial de 2018, uno de los candidatos lo esperó en la cara unas cuantas verdades a quien hoy es el presidente de México. «El problema, Andrés Manuel, no es tu edad, sino que tus ideas son muy viejas. Tampoco me parece un problema el que no hables inglés; el problema es que no entiendes el mundo. Lo que pasa fuera de México sí impacta en nuestro país».

En su momento quizá no se le concedió mayor sentido a dichas palabras. Y es muy lamentable constatar cada día que aquel aspirante no se equivocó sino que por el contrario, las acciones y decisiones del presidente nos confirman constantemente que no entiende o no quiere entender lo que ocurre a su alrededor, en el país que encabeza, y mucho menos lo que sucede más allá de nuestras fronteras.

«Lo que pasa fuera de México sí impacta en nuestro país», le acentuaron en aquel debate, pero no lo entendió así.

Opinion.salcosaga@hotmail.com

@salvadorcosio1

Datos del Sistema Nacional de Seguridad

Presume Alfaro baja incidencia delictiva

* Está cerrando 2022 con indicadores por debajo de la media nacional, dice

Agencia Quadratin
MERIDIANO/GDL, Jal.

A través de un video en sus redes sociales, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro informó sobre el corte en materia de seguridad que presentaron las corporaciones de los tres niveles de gobierno.

Afirmó que de acuerdo con los datos del Sistema Nacional de Seguridad, el estado de Jalisco está cerrando 2022 con indicadores por debajo de la media nacional en la incidencia delictiva total.

«Cuando uno analiza todos los delitos, Jalisco está en el lugar 19 de los estados del país, antes de nosotros, con mayor incidencia delictiva están estados como Colima, Baja California, Quintana Roo, Aguascalientes, Querétaro, Campeche, Baja California, Estado de México, Guanajuato, Morelos, Coahuila, San Luis Potosí, Chihuahua, Nuevo León, Tabasco, Hidalgo y Zacatecas».

Sin embargo, admitió que ha sido un año difícil y que 2022 está cerrando con un operativo especial para que estas vacaciones navideñas las familias puedan disfrutar con tranquilidad vigilando los destinos turísticos, Pueblos Mágicos y la zona metropolitana de Guadalajara.

El mandatario se comprometió a seguir trabajando por que todos los jaliscienses pueden disfrutar de unas fiestas seguras y en paz



Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida,
Col. Versailles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPODEMEX Número 0981-1238-001. Características: 10.125x75. Certificado de Licitud de Título 3378. Certificado de Licitud de Contenido 2063. Título reservado por la SEP 150743. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales ISSN: 0046-0198/0198. Registro: ©MERCIDIANO. S. de RL. Registro CANACINTRA 3340. Registro ANFERM 8029-83. Los colaboradores que deseen ser miembros son responsables del contenido de sus artículos. No será responsable de divulgar originales, aunque no se publiquen. Todos los derechos y correspondencia a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERCIDIANO es una Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en Jalisco: GEMAR, México. Mestres Mestres S.A. de C.V. Luz Sanjón No. 13462 Col. del Bosque, Jalisco. Representación comercial en Jalisco: GEMAR, México. Club de periodistas de México, Financiero Mafía S.A. CDNAI. Aprobación de R. L. -Difusión Generalista, redacción y talleres. Representación: R33 01-8710. Aprobada Puntos de Venta, Nayarit, México.

Clausuran temporada de esta exitosa puesta en escena

“La Noche del Gran Milagro”, cumple 28 años de representación en PV

* El gobierno del Profe Michel y el IVC, reconocieron el excelente trabajo del maestro Alberto Fabián y su grupo de actores

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Al cumplir 28 años de representación de la pastorela “La Noche del Gran Milagro”, el gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través del Instituto Vallartense de Cultura (IVC), reconoció el trabajo del dramaturgo y director de esta puesta en escena, el maestro Alberto Fabián Sahagún Orozco, así como al grupo de actores que participan en ella.

La noche del pasado jueves se llevó a cabo la clausura de la temporada de este 2022 de esta tradicional pastorela, ante una gran aceptación de espectadores que como en años anteriores se dieron cita al Centro Cultural Cuale, donde desde 2005 se viene presentando con mucho éxito.

El acto estuvo encabezado por el director del Instituto Vallartense de Cultura, Luis Jesús Escoto Martínez, en representación del Profe Michel, acompañado del encargado de despacho de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico del Ayuntamiento, Christian Salvador Preciado Cázares, quienes al igual que los asistentes, atestiguaron el

por qué “La Noche del Gran Milagro” se ha mantenido en el gusto del público durante 28 años.

En nombre del alcalde vallartense, el director del IVC, Luis Escoto, reconoció que la puesta en escena de esta pastorela encontró en el Centro Cultural Cuale el lugar idóneo para contar esta historia bajo el cobijo de las estrellas, el murmullo del viento y la tranquilidad de la Isla del Río Cuale, como lo expresó en alguna ocasión el maestro Alberto Fabián, quien ha llevado con gran éxito esta representación a otros lugares del país.

“Es usted un ícono de la cultura en nuestro municipio. Muchos de los aquí presentes, estoy seguro que año con año vienen a deleitarse de esta pastorela, que entre música, baile, sátiras políticas y sociales, hacen reír al público con el típico humor mexicano. El Instituto Vallartense de Cultura, se siente comprometido con usted, por ese gran apoyo incondicional que ha mostrado para promover la cultura, conservando una tradición centenaria como lo son las pastorelas”, señaló.

Escoto Martínez, aprovechó

para agradecer al grupo de actores que con disciplina, esfuerzo y dedicación, han hecho posible el éxito rotundo de esta pastorela, pues no es fácil mantenerse en la cima durante tantos años, y con ese motivo, “La Noche del Gran Milagro” recibió un reconocimiento de parte del Ayuntamiento de Puerto Vallarta.

Visiblemente emocionado, el maestro Alberto Fabián, agradeció el haber podido llegar a una representación más de esta puesta en escena que lleva 28 años en Puerto Vallarta. “Aquí en el Centro Cultural Cuale ha encontrado una sede muy importante. Gracias a este espléndido grupo de actores que ha tenido la decisión de someterse a los ensayos rigurosos para llegar a este momento de la representación ante ustedes”, comentó.

Asimismo, agradeció al Ayuntamiento y al IVC por el apoyo brindado para esta puesta en escena. “Esto es una forma de deseárselos a ustedes una Feliz Navidad, a través de una tradición tan importante como son las pastorelas y que aquí en Vallarta ha tenido arraigo”, apuntó.



En Navidad y Año Nuevo

Anuncia transporte ajuste de horarios

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La empresa concesionaria del transporte público en Puerto Vallarta anuncia ajustes de horarios para los días 24, 25 y 31 de diciembre, así como el 1 de

enero.

A través de sus redes sociales, la empresa Transportes Unidos Costa-Pacífico UnibusPV, informó que los días 24 y 31 de diciembre el servicio de transporte culminará en punto de las 11:00 pm.

Lo anterior, «para que tomen las precauciones correspondientes», indica la empresa.

Así mismo se informa que los días 25 de diciembre y 1 de enero del año 2023, el servicio iniciará en punto de las 7 horas.



Para pasar la Navidad en este destino

Comienzan a llegar más turistas Puerto Vallarta

* Por carretera, utilizando sus propios autos, llegan detodas partes de la república

**Agencia Quadratin
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

A cada segundo ingresa un vehículo a Puerto Vallarta durante estas vacaciones de invierno, comenzando a llenarse ma ciudad de turistas que se transportan vía terrestre.

De acuerdo a datos del Fideicomiso de Turismo y la Dirección de Turismo local, este periodo vacacional registrará llenos totales en hoteles, posadas y viviendas en renta a través de plataforma. En la actualidad, el destino registra una ocupación superior al 95 por ciento.

El principal acceso a la ciudad, la carretera Federal 200, registra un aforo de hasta 60 vehículos por minuto en promedio 50; en tanto que a través de la Estatal 544, el flujo vehicular oscila entre los 10 y 15.

«Estamos aprovechando que nos dieron unos días de descanso en el trabajo y nos venimos a la playa», dijo Diego, un padre de familia que junto a su esposa e hijos ingresó a la ciudad este día.

Como Diego, miles de personas ingresan aa ciudad en este periodo vacacional para poder disfrutar del sol y la playa en este destino turístico jalisciense.



El proyecto que lo hará realidad

¿De Guadalajara a Puerto Vallarta en sólo 2 horas?

* Pasar el menor tiempo en el tráfico de la carretera y casetas podría volverse realidad en esta ruta en el año 2024

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Guadalajara y Puerto Vallarta son de los destinos favoritos dentro del estado de Jalisco, por eso existe una gran oportunidad para que disfrutes de ambos sin tener que preocuparte por el tiempo de trayecto. Aunque actualmente significa un trayecto de cuatro horas, esto podría reducirse a solo un par de horas, así como lo lees, las hermosas costas del Pacífico occidental serán tu próximo destino luego de cruzar la carretera vía corta hacia Puerto Vallarta.

La Secretaría de Infraestructura, y Comunicaciones

y Transportes (SICT) reveló que la autopista contará con la vía corta de Guadalajara a Puerto Vallarta y se terminará de construir en distintos plazos planteados. Así que próximamente solo te tomará dos horas recorrer desde la ciudad de Guadalajara, hasta las populares playas de Puerto Vallarta.

¿Cuándo estará listo el tramo de Guadalajara a Puerto Vallarta?

Jorge Nuño Lara, titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) reveló que se trabaja en el tramo de Compostela a Las Varas y se terminará a principios de 2024, mientras que los trabajos de Vallarta a Las Varas se terminarán en diciembre de 2023. Toma en cuenta que la Vía corta de Guadalajara a Puerto Vallarta se realizará en tres etapas, el primero es de Jala a Compostela, el segundo de Compostela a Las Varas y el tercero de Las Varas a Vallarta.

Se tiene contemplado que la vía corta se pueda inaugurar a principios de 2024, pero ha tenido varios retrasos, así que posiblemente solo sea fecha tentativa por parte de las autoridades. Puerto Vallarta es uno de los destinos de Jalisco perfecto para realizar actividades acuáticas, con gran vida nocturna, con lo mejor de la comida, etc.



BRILLOS DE

MUEBLES NIÑA
Fun Place® y Toy Shock®

MUÑECAS
Little Fun®

FIGURAS DE ACCIÓN Y AUTOS Y VEHÍCULOS
Fun Place®

JUGUETES EDUCATIVOS
Fun Place® y Win Fun®

AUTOS Y VEHÍCULOS
CAT®

Con un **50%** de descuento

(Del Depto. de Juguetería)

MUÑECA
Britt®

TRICICLOS Y SCOOTER
Apache®

JUGUETE DEPORTIVO, TRENES Y PISTAS
Fun Place®

PATINES Y ACCESORIOS DE PROTECCIÓN
Flying Wheels®

Con un **30%** de descuento

(Del Depto. de Juguetería)

BICICLETA R
De aluminio
21 Velocidade
del Depto.
de Juguetería

Frutas y Verduras

Con un **25%** de descuento

- Caja de Celaya Pza
- Caña Pza
- Canela entera kg
- Dátil kg
- Guayaba kg
- Nuez con cascara kg
- Tejocote kg

CACAHUATE Tostado a gran kilo
"máximo 5 kilos por cliente" **\$59.90**

MANDARINA Kilo
"máximo 5 kilos por cliente" **\$29.90**

CEBOLLA Cambray
"máximo 5 kilos por cliente" **\$7.90**

RABANO Cambray
"máximo 5 kilos por cliente" **\$11.90**

Comida y Alimentos

ACEITE Vegetal Ave® de 550ml
"Pieza a solo" **\$36.90**

ACEITE Vegetal Kártamus® de 900ml
"Pieza a solo" **\$38.50**

HARINA De Maíz MASECA® de 1 kilo
"Pieza a solo" **\$19.90**

CONSUME De pollo Knorr® caja con 24 cubos
"Pieza a solo" **\$47.50**

CHILES Jalapeño en rajas La Costeña® de 240g
"Pieza a solo" **\$14.50**

LECHE Evaporada Deslactosada Clavel® de 360ml
"Pieza a solo" **\$20.90**

ENSALADA De vegetales o legumbres HERDEZ® de 400g
"Pieza a solo" **\$15.50**

MEDIA CREMA UHT Nestlé® de 190g
"Pieza a solo" **\$12.90**

MOLE Listo para servir Doña María® de 360g
"Pieza a solo" **\$18.90**

LECHE Condensada Pronta® de 380g
"Pieza a solo" **3x2**

Salchichonería y Lácteos

PECHUGA De pavo Virginia Fud® de 250g
"a solo" **\$59.90**

JAMÓN De pavo Virginia Fud® kilo
"a solo" **\$139.90**

JAMÓN De Puro Lunch KIR® kilo
"a solo" **\$89.90**

PAPA Corte Delgado Oma 5® Haas pieza de 450g
"a solo" **\$33.90**

SALCHICHAS Empacadas de Origen (150 marcas nacionales)
3x2

IMITACION Queso Oaxaca La Villita® Kilo
"a solo" **\$209.50**

IMITACION Queso Farmer, Menonitón® pieza de 485g
"a solo" **\$83.90**

IMITACION Queso Chihuahua Ilusión® Kilo
"a solo" **\$96.90**

YOGHURT Batido CHILCHOTA® de 1 Kg
"Pieza a solo" **\$27.90**

YOGHURT Para Beber Yola® sabores clásicos pieza de 242g
"a solo" **\$8.90**

QUESO PETIT 8 Pack Fresca Danonino® de 330g
"Pieza a solo" **\$32.90**

FRESAS Congeladas SunFruit® pieza de 183g
"a solo" **\$12.50**

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Higiene

PAÑAL Kleen Bebé Suavelastic® Flex Extra Jumbo con 38 piezas
"Paquete a solo" **\$169.90**

PAÑAL HUGGIES® All Around Etapa 6 con 40 piezas
"Paquete a solo" **\$250.00**

PAÑAL HUGGIES® UltraComfort Niña o Niño etapa 4 con 40 piezas
"Paquete a solo" **\$255.00**

PAÑAL HUGGIES® Kidsies® All Around con 80 piezas
"Paquete a solo" **\$275.00**

PAPEL HIGIÉNICO Suavel® de 247 HD con 4 piezas
"a solo" **\$21.90**

PAPEL HIGIÉNICO Kleenex® brand de 364 HD con 4 piezas
"a solo" **\$25.90**

PAPEL HIGIÉNICO Ley® de 300 HD con 12 piezas
"a solo" **\$69.90**

Carnes, Aves, Pescados y Mariscos

DIEZMILLO De Res Sin Mueso Kilo
"a solo" **\$179.90**

PIERNA De Puerco Sin Mueso Kilo
"a solo" **\$113.90**

PAVO Ahumado Gilgrim® Kilo
"a solo" **\$119.90**

ESPINAZO De Puerco Kilo
"a solo" **\$39.90**

MOLIDA De pulpa en tubo Sukam® de 400g
"a solo" **\$83.90**

PAVO Ahumado Virginia's Turkey® kilo
"a solo" **\$114.90**

POLLO Para celebrar Bachoco® Kilo
"a solo" **\$59.90**

PULPA Negra de res kilo
"a solo" **\$179.90**

PASTEL 3 LECHEs Tradicional No.10 o 17 de Plancha
"a solo" **\$125.90**

FILETE De Tilapia grande kilo
"a solo" **\$109.90**

POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo
"a solo" **\$49.90**



PTO. VALLARTA BAHÍA DE BANDERAS
¡ Más cosas a mejores precios !

Síguenos en:
 /Casa.ley
 facebook

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

NOS RESERVAMOS
 EL MAYOR
 PARA BENEFICIO
 UN MAYOR NUMERO DE



A proteger la salud en fiestas decembrinas

Llaman a cuidar la calidad del aire

* Pide Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial no realizar fogatas, quemas ni usar pirotecnia

MERIDIANO/GDL.Jal.

Para proteger al medio ambiente, así como la integridad de la ciudadanía y con motivo de las fiestas decembrinas, la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (Semadet) hace un llamado a la población a no realizar actividades que incrementen la presencia de contaminantes en la atmósfera para evitar la activación de episodios de mala calidad del aire, particularmente no realizar detonación de pirotecnia, carnes asadas, fogatas ni quemas agrícolas o de terrenos baldíos.

Durante el invierno se incrementa la posibilidad de que se

decreten episodios de mala calidad del aire debido a un fenómeno llamado inversión térmica, el cual mantiene los contaminantes más tiempo en el aire, incrementando los periodos de exposición a la contaminación. Aunado a ello, en esta época existe mayor presencia de patógenos como el virus de la influenza, COVID-19 y bacterias oportunistas, que se combinan con el material particulado que respiramos (PM10 o PM2.5), el cual ya contiene compuestos tóxicos para la salud. Por su tamaño diminuto, estas partículas ingresan fácilmente a las vías respiratorias profundas y pueden generar complicaciones especialmente en

los grupos más vulnerables: niñez, personas adultas mayores y con afecciones respiratorias.

El pasado 16 de diciembre, el Gobierno del Estado anunció el Programa Invernal en materia de Calidad del Aire 2022-2023, en el que se coordinan acciones especiales y permanentes para la reducción de emisiones contaminantes y la protección de la salud de la población durante esta temporada crítica.

Cabe recordar que, desde el 19 de diciembre de 2022 y hasta el 07 de enero de 2023, hay una suspensión total de quemas en hornos ladrilleros y maceteros del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG), además desde el 15 de diciembre de 2022 hasta el

15 de febrero de 2023 se realizarán operativos contra fogatas, decomiso de pirotecnia, y control de fuentes fijas por parte de las autoridades competentes.

Ante el incremento del Índice Metropolitano de Calidad del Aire (IMECA) en cualquiera de las diez estaciones del Sistema de Monitoreo Atmosférico de Jalisco (SIMAJ), la Semadet aplica lo establecido en el Plan de Respuesta ante Emergencias y Contingencias Atmosféricas (PRECA) vigente para el Estado, así como la activación de eventos de mala calidad del aire, y la publicación de información de la calidad del aire las 24 horas del día en el sitio oficial del SIMAJ.

Finalmente, se hace un llamado a la ciudadanía a mantenerse informada sobre la calidad del aire a través de la cuenta de Twitter @AireySaludAMG y el sitio web (<http://gobjal.mx/calidadaire>) (<http://gobjal.mx/calidadaire>), así como a reportar actividades que provoquen contaminación en las siguientes líneas:

Incendios forestales: 33 3636 8252 (Centro Estatal de Incendios Forestales).

Pirotecnia y fogatas: 911.

Contaminación por actividad industrial: 33 1199 7550 o 33 3030 8250 ext. 56242 con la Procuraduría Estatal de Protección al Ambiente (Proepa).



Puerto Vallarta
GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024

SEAPAL
VALLARTA

Si fuiste sujeto por un supuesto **requerimiento** relacionado con los servicios de **agua potable** o **drenaje**, por una empresa en representación de **SEAPAL Vallarta**

acércate

o marca al **322 226 9191** extensión **1257**, para **juntos buscar** una **solución**.

Te **brindaremos** una **atención amable, profesional e integral**, por el personal del organismo.

Por el Bahía de Banderas más seguro de su joven historia

Sigue cumpliendo Mirtha Villalvazo con la seguridad

* La presidenta municipal entregó uniformes y motocicletas, además de anunciar que la compensación económica que se recibía será ahora parte del sueldo

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Nuevo parque vehicular entregó la alcaldesa de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo, a la Dirección de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad.

La tarde de este jueves la presidenta se reunió en la plaza principal de la cabecera municipal, Valle de Banderas, con personal de la mencionada dependencia, así como también con su directora, Karina Carrillo, quienes recibieron

uniformes y 12 motocicletas nuevas.

Además de esto, Mirtha Villalvazo, dio un aviso muy importante para el personal de esta Dirección, "quiero decirles que se les adelantó la Navidad, porque a partir de ahora el aumento de tres mil pesos, que hace unos meses se les otorgó como una compensación se integrará a su salario".

Por otra parte, la alcaldesa anunció que próximamente

habrá un reajuste en los grados de la policía de Bahía de Banderas. Finalmente pidió al personal de la dependencia cuidar de los habitantes de Bahía de Banderas.

"Juntos haremos la mejor historia, yo estoy aquí para jalar con todos ustedes y sus familias, pero mi familia es todo Bahía de Banderas" puntualizó la alcaldesa Mirtha Villalvazo al tiempo que deseo una feliz Navidad a los miembros de esta dependencia.



Tras un año de encierro y en vísperas de la Nochebuena

Britney Perales recibe el mejor regalo de Navidad, su libertad

* Su madre le otorga el perdón y el gobierno estatal contribuye con la condonación de la respectiva multa para concretar la libertad

Por Óscar Gil
MERIDIANO/Tepec, Nay.

Tras una impaciente y larga estancia de un año al interior del Centro de Internamiento y Reintegración Social para Adolescentes en Tepec (CIRSA), hoy 24 de diciembre, se escribe una nueva historia de vida para Karime Britney Perales Hernández de apenas 21 años de edad, pues gracias a su conducta, buen comportamiento y el humanismo del gobierno estatal que le condonó la multa correspondiente, la joven ha recuperado su libertad, luego de enfrentar una sanción por el delito de violencia familiar en agravio de su propia madre.

Perales Hernández es una de

las dos mujeres, de las 17 personas que recibieron este fin de semana el beneficio de la preliberación de personas privadas, un programa coordinado por el gobierno estatal a través del sistema DIF Nayariit, Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana y Fiscalía General del Estado.

"La noticia de mi liberación me tomó por sorpresa, agradezco infinitamente el apoyo del gobernador y su señora esposa, me siento muy contenta y con el compromiso de echarle ganas de no claudicar y caer en el mismo error; adentro se aprende, se valora y se ama todo lo que se poder hacer bajo libertad, es un aprendizaje que valoro demasiado, ahora ya tengo

planes de seguir con mis estudios, seguir adelante trabajar en fin tengo muchas metas por cumplir".

Totalmente arrepentida, la joven Karime hizo saber que la experiencia y el aislamiento la han hecho reflexionar a tal grado de no volver a incurrir o faltarle el respeto al ser que le dio la vida.

"Cuando llegué a CIRSA lo hice sin esperanzas, desmotivada y enojada con la propia vida, ahora con esta nueva oportunidad, soy otra persona a la que me prometi no volver a caer ni agredir a mi madre. Antes que otra cosa quiero pedirle una disculpa a mi madre, todos tenemos reacciones e impulsos y lo que me pasó fue un impulso muy lamentable la verdad que terminé mal pero que ha quedado atrás, hoy mi madre me otorgó el perdón porque al final es como cualquier madre que todo lo perdona".

Finalmente, Perales Hernández aprovechó para agradecer al gobernador por esa decisión que tomó: "Aprovecho para decirle además que, todavía queda mucha gente ahí adentro con las mismas esperanzas igual que yo con esas ganas de salir adelante y de ese lugar, pedirle que siga apoyando a ese centro; la verdad es que ahora recibí es un gran regalo de Navidad que no tengo palabra para agradecer definitivo es un gran regalo de Navidad".



Anticipada y condicionada

Otorgan la libertad a 17 personas de centros de reinserción social

* 15 hombres y dos mujeres recibieron su carta de libertad anticipada, además de un apoyo individual por 20 mil pesos para que éstos puedan emprender un negocio propio

Por Óscar Gil
MERIDIANO/Tepec, Nay.

Como parte de las gestiones realizadas por la presidenta del Sistema DIF Nayariit, Beatriz Estrada Martínez, en materia de procuración de justicia y legalidad, y con el apoyo absoluto de su esposo el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero 17 personas que se encontraban reclusas en diferentes centros penitenciarios cumpliendo sus procesos jurídicos, obtuvieron su libertad anticipada y condicionada, tal y como lo explica el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Jorge Benito Rodríguez Martínez.

"Que sucedió porque nos alian, bueno porque definitivamente el gobernante debe de tener valor para reconocer todos sus derechos, sino estarías manejando un doble discurso; quienes en un momento dado delinquieron bueno también la ley les permite tener esa posibilidad y hoy por segunda ocasión en los últimos cinco años sale un grupo de personas que van a tener que confirmar y que demostrarse a ellos, a sus familias y a la autoridad, que aprendieron la lección, no se van libres, si tú te fijas es preliberación, seguirán cumpliendo su condena, pero ahora lo harán en la calle y nosotros como Secretaría de Seguridad por medio de la Unidad de Medidas Cautelares seguiremos pendientes visitando sus trabajos, visitando sus casas, visitando que cumplan con las condicionantes que les haya impuesto el juez".

Fue en el anillo central de Casa de Gobierno en el Centro de Tepec, donde el gobernador y su esposa hicieron entrega de las constancias de egreso definitivo a los hombres y mujeres que cumplieron con los requisitos establecidos en la ley para obtener su libertad anticipada.

Durante su mensaje, el mandatario estatal anunció que su administración apoyará a cada una de las personas liberadas con 20 mil pesos para que logren una verdadera y positiva reinserción social; "yo no soy nadie para hostigarlos, para reclamarles, sino debo ser alguien que les pueda brindar en un momento, la reinserción dentro del seno familiar, dentro del seno social. Yo aplaudo esto, por sus familias que están aquí presentes, cada una de ellas esperaba con desesperación

esta navidad y seguramente será una navidad muy grata, porque tendrán su presencia en casa. Hemos dispuesto también, para cada uno de ustedes, para que arranque algún negocio, a lo mejor mínimo, Nayariit les está dando 20 mil pesos a cada una y a cada uno, para que inicien algo y del corazón es decirles que los quiero mucho, me comprometo con ustedes y con todo Nayariit a que dentro de cinco años, cuando esté otro aquí u otra, ojalá hayamos entre todos construido un camino para reconciliar a la sociedad y no para confrontarla".

Estas acciones, les ofrecen a las personas en reclusión una segunda oportunidad de llevar una vida de bien, enmendando errores del pasado y disfrutar en libertad de sus familias, así lo enfatizó la presidenta del Sistema DIF Nayariit, Beatriz Estrada Martínez, quien además reconoció la suma de esfuerzos y el trabajo en equipo con el Poder Judicial del Estado de Nayariit, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la Defensoría de la Secretaría General de Gobierno: "Yo creo que aquí lo más importante es que estamos participando en llevarse a cabo un acto de justicia; un acto en el cual se les está otorgando esa libertad anticipada, por diferentes causas, pero sobre todo a hombres y mujeres que han cometido delitos no graves. Créanme que yo sé que va a ser difícil, nada en la vida es fácil y yo creo que esta reintegración va a costar a lo mejor un poco de trabajo, pero estoy segura de que ustedes van con lo vivido, con la reflexión, con la esperanza de que van a hacer las cosas mejor que antes; los están esperando padres, madres, hijos, hermanos, amigos, todos ellos están seguramente dispuestos a apoyarlos para que ustedes salgan adelante", puntualizó la titular de la asistencia social en el estado.

Estuvieron presentes la magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Rocío Esther González García; el secretario general de Gobierno, Juan Antonio Echeagaray Becerra; el fiscal general del Estado de Nayariit, Petronilo Díaz Ponce Medrano; el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Jorge Benito Rodríguez Martínez, entre otras autoridades.



Se benefició a 194 familias de La Huerta y Villa Purificación

Entrega SSAS apoyo de FOEDEN en municipios de Región Costa Sur

* 200 personas del municipio de Villa Purificación recibieron apoyos para realizar mejora en su vivienda con el programa de Acceso a Oportunidades

MERIDIANO/GDL, Jal.

En apoyo a familias afectadas de la Región Costa Sur por el pasado temporal de lluvias, la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS), entregó recursos económicos del Fideicomiso Fondo Estatal de Desastres Naturales (FOEDEN) en los municipios de Villa Purificación y La Huerta para la reposición del menaje de casa dañado.

La Directora de Proyectos Estratégicos de la SSAS, María del Carmen Bayardo Solórzano, recordó a las familias la importancia de destinar el recurso para la adquisición de sus enseres domésticos, reiterando la confianza otorgada al resaltar el despliegue operativo del personal que acudió a realizar la evaluación de daños. "Porque es muy importante que el dinero llegue a quien debe de llegar, quien habita la vivienda y qué perdieron, para que pueda ser repuesto", agregó.

El Gobierno del Estado, a través de la SSAS, entregó en el municipio de La Huerta, 5 millones 86 mil

313.34 pesos, repartidos en 165 cheques para el menaje de casa de familias de las colonias: Arroyo Seco, Miguel Hidalgo Viejo, Miguel Hidalgo Nuevo, Emiliano Zapata, Agua Caliente Nueva, Agua Caliente Vieja, El Programa, La Manzanilla, Boca de Iguanas, La Rosa, El Higueral, Los Árboles, Plazaola y Cofradía.

Este recurso se otorgó para la reposición de los artículos de primera necesidad dañados por las lluvias severas e inundaciones registradas del 30 de septiembre al 4 de octubre en el municipio, tales como: estufas, refrigeradores, bases de cama, colchones, lavadoras, salas, y utensilios de cocina, que en total sumaron 883 artículos.

En tanto, para el Municipio de Villa Purificación, se destinó una inversión de un millón 188 mil 919.76 pesos, de los cuales el 80 por ciento fueron aportados por el Gobierno del Estado y el 20 por ciento por el gobierno municipal, para adquirir 225 artículos en beneficio de 29 familias de las

colonias: El Chino Jirosto, Llano del Oro y Centro, afectadas por la lluvia del pasado 29 de agosto.

En ambas entregas estuvieron presentes las autoridades locales; el presidente municipal de la Huerta, Fernando Gómez Carrasco reconoció el trabajo propio realizado en equipo entre las distintas instancias, "Fue un trabajo arduo desde la limpieza de calles, de algunas casas habitación de adultos mayores que ahí necesitaban ayuda, también se les apoyó".

Además en el municipio de Villa Purificación, la presidenta municipal María Guadalupe Sánchez Zavala, también agradeció al gobierno del estado por destinar una inversión de 400 mil pesos mediante el programa de Acceso a Oportunidades en beneficio de 200 familias que recibieron un apoyo de 2 mil pesos cada una, para que puedan adquirir algún insumo de primera necesidad que impacte en la mejora de su vivienda y calidad de vida.



Secretaría del Sistema de Asistencia Social

Fomentan igualdad y la cultura de paz

* En la población prioritaria mediante programas y proyectos sociales

MERIDIANO/GDL, Jal.

Al impulsar la resignificación de la política social así como la consolidación de proyectos que abonan al fomento de la Cultura de Paz en Jalisco, la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS) de Jalisco, trabaja en las acciones que promueven el cumplimiento de los derechos de los grupos prioritarios de población.

Una de las estrategias prioritarias para el año 2023, estarán enfocadas en aumentar los esfuerzos para mejorar los resultados que involucra a la Reconstrucción del Tejido Social así como las Academias Deportivas, donde principalmente se busca la promoción y fortalecimiento de valores y los lazos comunitarios.

"Que podamos ofertar diferentes servicios interinstitucionalmente para dar atención integral como es la academia deportiva que se hace en colaboración con CODE, con el DIF y que entonces podemos ofertar actividades sanas de entretenimiento positivo y enfoque de pensamiento positivo hacia los jóvenes para que puedan tener una calidad de vida superior, y sobre todo enfocar sus energías a unas actividades en beneficio propio y de la comunidad", así lo afirmó María del Carmen Bayardo Solórzano, Directora General de Proyectos Estratégicos de la dependencia.

A través de la estrategia Jalisco Amigable con los Mayores, que busca sensibilizar a los municipios y a todas las instancias participantes de la función pública para que los escenarios y entornos, tanto en las ciudades, municipios y sus comunidades, estén preparados ante el panorama proyectado para el año 2050- cuando

la tendencia poblacional marca más personas mayores que niñas y niños menores de 5 años; por lo que se promueve la política pública de sensibilización en función de que todas las decisiones que se tomen en la actualidad, pueden repercutir en que todos los modelos de atención, sean incluyentes para este sector de población.

Al iniciar este año 2022, Jalisco contaba con 32 municipios certificados por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en las regiones Centro, Lagunas y Valles, en este año se avanzó en la certificación de 17 municipios más, pertenecientes a las regiones Sierra de Amula, Costa Sur y Costa Sierra Occidental. Asimismo se realizó la capacitación presencial y virtual mediante 4 talleres en regiones Valles y Lagunas con distintos temas de capacitación y 2 talleres regionales en Costa Sierra Occidental, Costa Sur y Sierra de Amula.

"Estamos en otro proceso de certificación de 109 más para el 2023 y con un compromiso de llevar a Jalisco hacer un estado amigable con los adultos mayores con la mayoría de sus pobladores y funcionarios públicos capacitados y sensibilizados en este tema", puntualizó Bayardo Solórzano.

Cabe destacar que actualmente, 18 personas servidoras públicas de algunos municipios certificados, cursan el diplomado Gerontología y Calidad de vida, en convenio con el Instituto Nacional de Personas Adultas Mayores (INAPAM), impartido en sesiones semanales a partir del mes de septiembre de este año y el cual concluye en mayo del 2023.

En el ejercicio de este año se atendieron a 19,493 personas mayores

de 65 años, inscritas en el programa Jalisco Te Reconoce, residentes en 119 municipios del estado, de las cuales, 19,400 recibieron el servicio de salud visual (incluyendo la entrega de lentes especializados con base a su diagnóstico), 7 mil recibieron el servicio de Podología y 4,823 solicitaron el servicio de corte de cabello, lo anterior con el propósito de garantizar y fomentar una cultura de autocuidado de la salud, así como de envejecimiento pleno y activo.

Se continúa el fortalecimiento a la economía de 2,851 mujeres que llevan el sustento de su hogar con un apoyo económico mensual de 2,593.05 pesos durante el año, de esta manera se contribuye en cubrir las necesidades básicas de sus hijas e hijos al destinar 83.3 millones de pesos para el programa Mujeres Líderes del Hogar, y para el siguiente año, el padrón vigente puede recibir el beneficio.

"Y entonces estamos haciendo lo propio para poder dar el pago proporcional a las chicas que hayan cumplido con los requisitos y criterios de elegibilidad y que permanecen en este padrón para que se les pueda dar este apoyo con el incremento que pueda reflejar el incremento al salario mínimo que fija la federación", indicó la funcionaria.

Con un presupuesto de 25.8 millones de pesos se otorgaron apoyos económicos de más de 15 mil pesos anuales para apoyar en las necesidades básicas de las personas con discapacidad que dependen de una persona cuidadora a través del programa Jalisco incluyente, 1,540 personas con discapacidad recibieron el apoyo económico de mil 325.40 pesos mensuales.



12 MESES SIN INTERESES
VIAJA A VALLARTA ESTA NAVIDAD

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

10% de descuento en reservas

33 3111 8770
 www.vallartaplus.com

VERIFICACION EN PUERTO VALLARTA AL 23 DE DICIEMBRE DEL 2022. NO SE ACEPTA EL PAGO EN EFECTIVO. PARA MÁS INFORMACIÓN CONTACTA AL SERVIDOR AL 33 3111 8770. © 2022 VALLARTA PLUS. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. CUALquier información de esta página es de carácter informativo. No se garantiza la exactitud de los datos.